Ehrenamtliche Helfer*innen für die Schulmensa gesucht!



Sie arbeiten gerne mit Lebensmitteln und mögen den Umgang mit Kindern? Sie haben Lust zu helfen und sich ehrenamtlich zu engagieren? Dann melden Sie sich bei uns!

Die Mensa an der Katharina-Keppler-Schule bietet den täglich ein warmes Mittagessen an. Die Ausgabe der Essen wird von ehrenamtlichen Helfer*innen übernommen.

Die Arbeitszeit ist von **ca. 11.30 Uhr bis 14.30 Uhr**.

Damit die Ausgabe der Essen auch weiterhin gut ablaufen kann, suchen wir noch weitere ehrenamtliche Helfer*innen.

Die Tätigkeit ist für Helfer jeden Alters möglich.

Sie können sich vorstellen an einem oder mehreren Tagen in der Mensa zu helfen?

Dann wenden Sie sich an Aracelis Klotz, Mail: aracelis.klotz@gueglingen.de oder Sandra Koch, Mail: sandra.koch@gueglingen.de, Tel: 07135/108-30 in Verbindung.

Wir freuen uns auf alle neuen Helfer*innen!

